

Est Républicain Pontarlier le 18 mai 2023

26 PONTARLIER

Jeudi 18 mai 2023

PONTARLIER

Un tour de France à vélo pour promouvoir le don d'organes

Combiner un défi sportif à une bonne cause, c'est ce qu'a décidé de réaliser Gilbert Guillem. Originaire du Morbihan, l'homme est actuellement en tour de France à vélo pour promouvoir le don d'organes. Vendredi, il a marqué un arrêt à l'hôpital de Pontarlier.

Cela faisait plusieurs mois que Gilbert Guillem, originaire du Morbihan, songeait à faire un tour de France à vélo. En décembre dernier, alors qu'il souhaitait concrétiser son projet, le cycliste a envisagé le faire pour une bonne cause. Il n'a alors pas eu besoin de pousser sa réflexion très loin pour la trouver. « Nous avons été confrontés au don d'organes, il y a bientôt dix ans, lorsque notre fils Maxime, qui était âgé de 25 ans, est décédé dans un accident d'escalade », confie ce dernier. « On avait alors jamais parlé du don d'organes, mais quand on nous a demandé ce que l'on souhaitait faire, on s'est dit que ça allait bien avec la personnalité de notre fils. »

Des rencontres via France ADOT

En mémoire de cet épisode tragique, c'est tout naturellement que Gilbert a décidé de dédier son défi sportif à cette promotion du don d'organes.



Gilbert Guillem fait le tour de France à vélo pour promouvoir le don d'organes. Photo ER/Léa LORIOT

Une initiative qui lui permettra d'ailleurs de rencontrer France ADOT 56, dont il est désormais membre actif depuis le mois de novembre, et qui joue un rôle important dans son parcours. « J'ai commencé à réellement préparer le défi à la mi-février afin de pouvoir donner aux antennes départementales les da-

tes approximatives de mon passage pour leur permettre d'organiser des rencontres. »

Encourager les gens à se prononcer sur le don d'organes

L'objectif ? Dire à la population qu'elle a un choix important à faire pendant qu'il est

encore temps. Vendredi dernier, c'est à l'hôpital de Pontarlier que le cycliste a marqué un arrêt pour promouvoir cette cause. Il a notamment été accueilli par Philippe Patton, président de France ADOT 25, accompagné de membres de l'unité départementale et d'une partie du personnel hospitalier.

Des personnes greffées étaient également présentes, à l'image de Wronique Barrios, greffée des deux poumons. Parti de Bretagne le 2 avril dernier, Gilbert Guillem devait revenir son point de départ fin juin, après avoir parcouru environ 6 000 kilomètres.

Léa LORIOT